



Arturo Ávila sobre reforma al Poder Judicial: "Tuvimos la victoria del pueblo de México"

Arturo Ávila, diputado federal y colaborador de El Heraldo Media Group, declaró que "tuvimos la victoria del pueblo de México" luego de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) desechara el proyecto del ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá que pretendía invalidar la reforma al Poder Judicial.



"Nos enfrentábamos contra una aristocracia jurídica", argumentó el legislador en entrevista con Blanca Becerril para Reporte H de El Heraldo Televisión que se transmite mediante la señal de El Heraldo Media Group y reconoció al ministro Pérez Dayán por determinar que no era procedente actuar contra las reformas constitucionales.

"En ningún momento la Suprema Corte se había manifestado por otra cosa; es decir, lo que estaban tratando de hacer era un golpe de estado técnico", acusó Arturo Ávila.

Arturo Ávila: "El PAN y la derecha estaban impulsando que llegara otra fuerza que controlara al pueblo de México"

Recordó que "la historia de nuestro país está marcada por acciones de inconstitucionalidad" y aseveró que la derecha está tratándose de enquistar en el Poder Judicial dijo que "cuando las derechas en el mundo pierden la fuerza popular se empiezan a enquistar en los poderes judiciales".

"El PAN y la derecha como buenos traidores a la nación estaban impulsando que llegara otra fuerza que controlara al pueblo de México", afirmó Arturo Ávila.

Arturo Ávila comentó que más de 2 mil personas ganaban más que el presidente, dijo que "era un nido de corruptos" y que además en todos los casos cuatro de cada diez personas que trabajaban en el Poder Judicial eran familiares por lo que cuestionó ¿cuál carrera judicial?.



Desmintió que México se vaya a convertir en una dictadura e indicó "nosotros venimos de un movimiento de lucha de muchos años... no ganamos con un fraude", refutó que la dictadura perfecta la tuvo el Partido revolucionario institucional al perpetuarse en el poder

"Entiendo por qué hay tanto coraje de panistas y priistas, perdieron sus privilegios, perdieron sus negocios", declaró Arturo Ávila.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/11/7/arturo-avila-sobre-reforma-al-poder-judicial-tuvimos-la-victoria-del-pueblo-de-mexico-652166.html>